

Cuba déplore les dégâts causés par le typhon Doksuri en Chine et aux Philippines



La Havane, 2 août (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a adressé mercredi sa solidarité et ses condoléances aux peuples et aux gouvernements de la Chine et des Philippines pour les dégâts causés par le typhon Doksuri.

Par l'intermédiaire de son compte Twitter, Bruno Rodríguez a présenté ses condoléances aux familles et aux proches des victimes et a souhaité un prompt rétablissement aux personnes touchées.

Selon les autorités chinoises chargées de la prévention des inondations, deux personnes sont mortes pendant les tempêtes à Beijing et 52 384 ont été relogées dans des endroits plus sûrs.

Outre la fermeture de 107 routes dans les zones montagneuses, plus de quatre mille chantiers de construction ont cessé leurs activités et toutes les attractions touristiques rurales ont arrêté leurs opérations.

Certains districts de Beijing restent en alerte rouge pour les orages, car des précipitations supérieures à 100 millimètres par heure sont attendues.

Les autorités ont également mis en garde contre le risque d'inondation des petites et moyennes rivières, ainsi que contre les glissements de terrain.

Doksuri, le cinquième typhon de l'année, a touché plus de 725 000 personnes dans la province orientale de Fujian et a déjà fait des ravages à Taïwan et aux Philippines.

Le ministère philippin de l'agriculture a indiqué qu'il avait élaboré des stratégies pour compenser les pertes causées par le super typhon Doksuri et la poussée de la mousson du sud-ouest dans d'importantes régions productrices de riz.

Selon les données de cette entité, le typhon a affecté 163 722 agriculteurs et pêcheurs, avec un volume total de perte de production de 98 217 tonnes métriques et 163 722 hectares de zones agricoles.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/330265-cuba-deploire-les-degats-causes-par-le-typhon-doksuri-en-chine-et-aux-philippines>



Radio Habana Cuba